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2009-2010 国際ロータリーテーマ

「ロータリーの未来は
あなたの手の中に」

第 九 回　例会 　RI2570地区2008～2009年度　青少年交換報告DVD上映

★ 点鐘

★
国歌斉唱　　　　君が代

ロータリーソング斉唱 第1週 奉仕の理想

★ 四つのテスト

★ 会長報告　 .....冨田 久雄会長

★ 結婚・誕生祝い

★ 幹事報告　 .....持田 朋春幹事

★ 委員会報告

★ 青少年交換報告DVD上映（08～09年度）

★ 出席・スマイル報告

★ 点鐘

★ 会長報告 　★ 冨田 久雄会長

皆様こんにちは。会長報告を申し上げます。

NHKの番組で「その時、歴史が動いた」と言う番組がありますが、長い歴史の中での大変革や大改革が

報じられていました。2009年8月30日は、まさにその日になるのではないでしょうか。

戦後初めての政権交代と言う事で、是非良い方向に進んでほしいものであります。

さて本日は、会員の皆様の職業分類と実際になされているお仕事についてのお願いと、職業分類の原点について

少しお話させて頂きたいと思っております。

一つ目のお願いですが、会員の皆様に御自分の職業について、「私の生業」と題しまして各会員に毎週三分間スピーチ

をお願いしたいと思っております。どんな職業なのか、そしてまたどんなお仕事をされているか、何となく分かりますが

具体的には全く分かりませんし、最近の業界の動向等もお聞かせ願えればと思っております。

お話の順番等は例会委員会で検討させて頂きますので、どうぞ宜しくお願い申し上げます。

次に職業分類に関して、原点について少し述べさせて頂きます。

ロータリークラブの設立の発端となったのは、大都会における過酷な自由競争の中で、心に安らぎを与える真の友情を得

ることだったそうであります。従って、同業者がいるとお互いに利害関係が生じ親睦が阻害されると考えて、

「一人１業種による職業分類制度」が採用され、さらに、継続した友情を期待するための「定期的な例会出席」が、

欠かす事の出来ない必要条件であると考えられたそうであります。現在は標準ロータリークラブの定款第八条に

定められているように、一業種五名までと定められております。以上で職業分類について終わります。

それでは、今週の雑学という事で、一言申し上げます。皆様ご存知の「NHKのど自慢」と言う番組が日曜日のお昼に

やっていますが、あの中で合格のとき鳴る鐘の曲名は何でしょうか。出場者の合格・不合格を知らせる鐘ですが、

まず合格の音は「ドシラソ、ドシラソ、ドレミ」と鳴らしているそうです。しかし曲名や作曲者は、不明だそうです。

～会長報告 次のページへ続く～



～会長報告 続き～

番組がスタートした頃は、司会者が口頭で「合格です」とか「もう結構です」とか言っていたそうです。

ところが「結構です」と言うのを、合格ですと勘違いする出場者が出たため、鐘に変えたそうです。

鐘はチューブラー・ベルという楽器だそうです、「もう少しで合格です」の時は「ド・レ」でして、不合格の場合は

「ド」と鳴らすそうです。以上で本日の会長報告を終わります。ありがとうございました。

★ 結婚・誕生祝い

結婚誕生祝いの方を代表して、小池英輔会員にご挨拶して頂きます。

今日は誕生祝いありがとうございます。受賞者を代表してご指名頂きましたので一言御礼を申し上げます。

私事で恐縮ですが、この度80歳傘寿の誕生日を迎える事が出来ました。

家内の年を合わせますと百五十五歳、共に健康でロータリー活動が出来ます事を感謝し、これからも宜しくご厚誼、

ご指導の程お願い致します。お陰様で健康に恵まれ、入院知らずで、年2回の健康診断を受けていますが、

血圧・糖尿・コレステロール・前立腺等々成人病の数値も全て正常で常備薬は一切飲まず、歯・目・耳も異常なく、

快食・快眠・快便の毎日を過ごしております。振り返りますと今から28年前、1981年に16代行田ロータリークラブ会長を

任命され、ちょうど52歳の時でした。当時は社交の中心は麻雀・ゴルフが盛んで、ロータリーの例会が終わると

中国問題研究会と銘打って麻雀が始まり徹夜で楽しみました。そんな時ロータリーの会長と云う重責を頂き、

これはいい加減では済まされないぞ、地域を代表する業界の社長さん達の集まる例会に徹夜麻雀で寝ぼけまなこで

無責任な挨拶では済まされない、相棒の幹事に今年は一切中止しようと呼びかけましたが、賛同を得られず仕方なく

会長幹事の二役をこなす事になり、麻雀から足を洗う事に成りました。その結果規則正しい生活を取り戻し、

現在の健康に恵まれました。麻雀を継続していた仲間達は、60代で亡くなられた方、病院生活の方、

あちこちに問題を抱えて生活しています。申し上げるまでもなく、健康は自分自身で築くものです。

私の経験から40代までの健康管理は多少無理しても、50代の管理で修正すれば60代以降の健康に大変役立つ事に

なります。私はロータリークラブに入会し、会長職を経験し今日の健康を得た事を心から感謝しております。

皆さんもこれから色んな役が回ってくると思いますが、進んで前向きに受け止め、ご自身のお役に立つよう学ばれる事が

肝要かと思います。人生先ずは健康です。色々な欲望との戦いの中で、健康にマイナスな欲望は抑え、

薬に依存しコントロールする事は薬害が生じ心の健康は得られません。50代の皆さんはまだまだ修正可能です。

毎日の生活を規則正しい生活に切り替える事が、60代以降の人生の幸に繋がるものと思います。

以上、私の健康管理のつたない経験を申し上げましたが、ご参考にして頂ければ幸いです。

終わりにロータリー活動を通じて益々健康で心豊かな人生を歩みましょう。

★ 幹事報告 　★ 持田 朋春幹事

皆様こんにちは。本日の卓話は、2570地区真下和男ガバナー年度、

青少年交換ＤＶＤ上映です。

小山PCのお孫さん、茜さんも出演しています。お楽しみにしてください。

よろしくお願いします。また茜さんには、交換留学生イザベラさんの面倒も

見ていただいております。有難うございます。

9月定例理事会が開催されました。承認事項を報告いたします。

1）9月10月のプログラムが承認されました。メール・FAX当でお知らせします。

2）10月1日(木)細井保雄ガバナー補佐訪問・10月15日（木）

...加藤玄静ガバナー訪問プログラムが承認されました。～幹事報告 続く～



～幹事報告 続き～

3）9月6日第20回浮き城のまち行田こどもまつりに今年も後援いたします。

...テーマは（元気いっぱい　夢いっぱい）つくって　遊ぼう。行田市水城公園市民広場。

4）9月12日〔第3回交通安全フェアin行田〕に今年も協賛いたします。

...埼玉県立さきたま史跡博物館駐車場脇　さきたま古墳公園にて出発式等を実施します。

5）9月19日（土）白河提灯まつり（鹿島神社祭礼）の予算案が可決されました。

...会員そしてご夫人も誘っていただいて参加しましょう。よろしくお願いします。

6）会長ノミニー立候補について承認されました。

7）来週9月10日は、2570地区真下年度青少年交換中川正明委員長の卓話を予定しております。

...またローテックスの方も、見えるそうです。お楽しみにしてください。　　　以上　幹事報告でした。

　★ 委員会報告

※雑誌委員会　諸貫健一委員長

ロータリーの友 9月号のご紹介がありました。

※姉妹委員会　大野年司委員長

先ほど幹事広告にもありましたが、9月19日に白河の提灯

祭りに行きます。300年の伝統を持つお祭りだそうです。

私事ではありますが、家内も是非行ってみたいとの事でした

。そんなわけで、是非ご夫婦にてお申し込みをして頂けたら

と思います。勿論単身でも結構ですので、是非ご参加の程

宜しくお願い致します。

※会長指名委員会　小林一好委員長

次年度指名委員会が発足致しました。

会員全てを候補者として立候補して頂く事となりました。

立候補なき場合は、委員会の方で決定させて頂きたいと

思います。

　★ RI2570地区2008～2009年度　青少年交換報告DVD上映
ロータリークラブの奉仕活動のひとつとして、留学生が安心して留学出来るようお手伝いをしております。　

ポリオ撲滅キャンペーンの紹介もありました。

※DVDには小山博会員のお孫さんの茜さんも出演しておりました。小山博会員より、一言お話を頂きます。

私は自宅でタバコを吸いますが、最近では外で吸うよう女房に言われるようになりました。「ここは俺の家だ！」なんて

言っていたのですが、孫の茜から「おじいちゃん、外で吸った方が空気が綺麗だしタバコも美味しいよ」言われると、

「そうか？」と言う事で素直に外に吸いに行きます。このたびは孫の茜が大変お世話になり、ありがとうございました。

～青少年交換報告ＤＶＤ上映の写真は、次のページへ記載致しました。～



ＤVD上映風景 小山博会員

★ 謝辞　 

　　 　　　 　 　 冨田久雄会長

15年前に、私のせがれも留学してきています。

英語がまったくわかりませんでしたが、今現在英語が

出来るようになりました。行ったおかげでいくらかでも

英語が出来るようになり、大変有難い限りです。

★ 出席・スマイル報告

.★ 出席状況報告...............................................　　　　　武井茂委員長

T ・ 正 会 員 数 55名

A ・ 85年規定承認者 14名

A ・ 理事会欠席承認者 1名

P ・ 本 日 の 出 席 者 35名

B ・ 各承認者の例会出席者 11名

MU ・ 本日のメーキャップ者 3名

本 日 の 出 席 率 73.07％

.★ にこにこ報告　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 　　武井茂委員長

● 冨田会長 ９月のニコニコ心よりご期待申し上げます。

● 持田幹事 小池ＰＧおめでとうございます。

● 石塚会員 小池英輔会員８０才おめでとうございます。

● 内山会員 小池英輔様、傘寿の誕生日を迎えられおめでとうございます。
これからもお元気でお過ごし下さい。

● 永島会員 小菅さん勇気ある活動誠に御苦労様でございました！！おめでとうございます。
風は風の道あり水は水の道あり人は人の道あり、新しい時代の幕開けです。

● 永島会員
小池英輔様、ご夫妻１５５才ご誕生誠におめでとうございます。
更に健康に気を付けて２００才を目標にして下さい。

● 大野会員 ９月１９日白河ＲＣ提灯祭り例会ご参加よろしくお願い致します。

● 小椋会員 小池パストガバナーおめでとうございます。

● 小池(英)会員 お陰様で８０才の誕生日を健康で迎える事が出来ました。

● 小池(利)会員 小池パストガバナー８０才の誕生日おめでとうございます。
いつまでもゴルフにはげんで元気でいてください。

● 小林会員 北川辺では、日本一早い稲刈りが始まりました。これからは、秋の風物詩が楽しみです。

～ニコニコ報告 次のページへ続く～



～ニコニコ報告 続き～

● 小菅会員
昨年秋より特にこの４０日間は大変おせわがせしました。
ご支援ご協力頂いた皆様に感謝申し上げますとともに、立場を違にした皆様にはお詫び申し上げ
ます。ロータリアンの友情をもってお許し下さい。

● 小山会員
天候不順のため新米のできが１週間程おくれましたが９/１日より北川辺こしひかりの新米の販売を
いたしております。ぜひ、ご利用下さい。

● 小山会員
総選挙の結果自民党がこけてしまうのが心配です。２大政党が成立しなくなるからです。
民主党には「日本はどうあるべきか？」という国家観を示して国民を引張って行くよう期待します。

● 坂本会員 ニコニコな小菅君と秋の空

● 清水(義)会員 誕生日を迎えておかげ様で２２年生きてきました。この調子で欲を出してあと１２年延長

● 中島会員 三度の食事時間が待ちどおしくなりました。秋の訪れのせいでしょうか。

● 福島会員 小池英輔様、傘寿おめでとうございます。増々お元気で、ご指導賜りますようお願い致します。

● 諸貫会員 本日、持田公民館クラブ長会議に付き早退致します。

● 山田会員 小池さん８０才の誕生日おめでとうございます。いつまでもお元気で。

● 山本会員 虫の音がだいぶ聞こえる様になりました。もう秋ですね。

● 湯本会員 小池英輔パストガバナー様傘寿お目出とう御在居ます。

● 渡辺会員 小菅様、選対本部長のお仕事お疲れさまでした。どうぞご自愛下さい。

● 小澤会員 小池会員８０才おめでとうございます。

● 以下同文
武田会員、小島会員、岡田会員、蔭山会員、清水(治)会員、武笠会員

宮内会員、大谷会員、碓井会員、坂田会員、稲垣会員、境野会員、武井会員

● 本日のニコニコは、46,000円でした。ありがとうございました。（順不同にて報告しました）

8月分100%出席者を発表致します。

冨田会長 持田幹事 稲垣会員 碓井会員 内山会員

永島会員 大野会員 小椋会員 小澤会員 小池(英)会員

小林会員 小島会員 小山会員 境野会員 清水(治)会員

清水(義)会員 武井会員 武田会員 福島会員 古沢会員

武笠会員 諸貫会員 山本会員 渡辺会員

★ 点鐘


